

Eishockey

Swiss League
Langenthal – Thurgau 4:3 n. P. (1:0, 1:2, 1:1, 0:0)

Champions Hockey League
Gruppe D: Röggle – Sönderjvske 8:3. Zug – München 1:6. – Gruppe E: Tampere – Skelleftea 4:2. Lugano – Berlin 2:4. – Zug und Lugano scheiden aus.

Handball

Kriens-Luzern – Wacker Thun 31:36.
Rangliste: 1. Kadetten Schaffhausen 7/14. 2. Wacker Thun 8/11. 3. GC Amicitia Zürich 8/10. 4. BSV Bern 7/10. 5. Pfadi Winterthur 8/9. 6. St. Otmar St. Gallen 8/9. 7. Suhr Aarau 8/8. 8. Kriens-Luzern 8/5. 9. RTV Basel 8/2. 10. Chênois Genève 8/0.

Nachrichten

Servette-Chênois verliert bei den Wölfinnen

Fussball In der zweiten Runde der Champions-League-Gruppenphase der Frauen unterlag Servette-Chênois beim deutschen Bundesligisten VfL Wolfsburg 0:5. Somit verloren die Genferinnen auch das zweite Spiel, in der ersten Runde verloren sie gegen Juventus Turin 0:3. Wie chancenlos die Schweizerinnen in Wolfsburg waren, genügt ein Blick in die Statistiken: 27:6 Schüsse, 14:3 Torschüsse, 69:31 Prozent Ballbesitz sowie 11:0 Eckbälle für die Gastgeberinnen. (reb)

Gladbach möchte mit Zakaria verlängern

Fussball Der Vertrag von Mittelfeldspieler Denis Zakaria läuft im Sommer des kommenden Jahres aus. Immer wieder werden verschiedene Vereine mit dem 24-jährigen Genfer Internationalen in Verbindung gebracht. An Interessenten soll es nicht mangeln. Sein aktueller Arbeitgeber Borussia Mönchengladbach möchte Zakaria halten. «Dass Denis sehr begehrt ist, ist uns natürlich vollkommen bewusst. Aber er weiss auch, was er an uns hat und wie wir ihn in den vergangenen Monaten während seiner Verletzung unterstützt haben», so Gladbachs Sportchef Max Eberl gegenüber der «Sport Bild». (gav)

Trauer um kenianische WM-Dritte Tirop

Leichtathletik Trauer um Langstreckenläuferin Agnes Jebet Tirop: Die Kenianerin wurde am Mittwoch tot in ihrem Haus in Iten aufgefunden. Das teilte der nationale Verband mit. Erste Hinweise deuten demnach darauf hin, dass die WM-Dritte von 2017 und 2019 über 10000 m von ihrem Ehemann erstochen wurde. Tirop wurde 25 Jahre alt. «Kenia hat ein Juwel verloren», schrieb der Verband in einer Mitteilung. Erst vor einem Monat hatte Tirop im bayrischen Herzogenaurach einen Strassen-Weltrekord aufgestellt, als sie über 10 km die alte Bestmarke um 28 Sekunden auf 30:01 Minuten verbesserte. (sid)

Sport im TV

SRF zwei
20.00 Sportflash
22.35 Sportflash
Sport 1
19.00 Handball: Kadetten Schaffhausen – St. Otmar St. Gallen

Einblick in 55 Jahre Turnverein

Der Turnverein Eschen-Mauren feiert sein 55-jähriges Bestehen – am Wochenende gabs dazu eine Fotoausstellung.

Um das Jubiläum gebührend zu feiern, zeigte der TV Eschen-Mauren am vergangenen Wochenende eine überaus interessante Fotoausstellung im Pfrundhaus Eschen. Die Präsidentin Anita Berginz durfte bei der Ausstellungseröffnung zahlreiche Gäste begrüßen, angefangen bei den Vorstehern Tino Quaderer und Freddy Kaiser bis zu den Ehrenmitgliedern und weiteren, dem Turnverein nahestehende und sehr geschätzte Sponsoren und Gönner. Gezeigt wurde ein Rückblick in die Geschichte sowie Fotos und Erinnerungen von erfolgreichen Turnerinnen und Sportlern, die aus dem Turnverein hervorgingen. (pd)



Die Fotoausstellung des Turnvereins Eschen-Mauren am vergangenen Wochenende war interessant und kam beim Publikum sehr gut an.

Bilder: pd

LieCup geht in die zweite Runde

Am kommenden Sonntag geht der LieCup in die zweite Runde. Das im letzten Jahr lancierte Tennisturnier während der Wintersaison findet bei den Liechtensteiner Tennisspielern grossen Anklang. Waren es im vergangenen Jahr noch sechs Teams, die um den ersten Titel gekämpft haben, sind es in dieser Hallensaison doppelt so viele.

Aufgeteilt in zwei Gruppen, beginnt die Titelverteidigung des Siegerteams vom letzten Jahr, «Miami Vice», am kommenden Sonntag. Das Besondere am LieCup ist, dass jedes Team in allen teilnehmenden Tennishallen des Landes mindestens einmal spielt und dass



Die Vorjahressieger Peter Kieber und Martin Koch (v.l.). Bild: pd

sich jedes Team einen Teamnamen gibt, unter welchem es tritt.

Während jedes Wochenendes in der Wintersaison wird in einer der teilnehmenden Tennishallen eine Begegnung stattfinden. Durch die Aufteilung in zwei Gruppen sind spannende und ausgeglichene Matches zu erwarten. Zwischen dem 17. Oktober und dem 2. April 2022 finden somit 30 Begegnungen statt, wobei jeweils zwei Einzel und ein Doppel gespielt werden. (pd)

Hinweis

Die Resultate und Spiele können auf liecup2020.jimdofree.com verfolgt werden.

Kondifit für Erwachsene

Allgemeines Die Temperaturen sinken und der Winter rückt näher. Daher bietet der Skiclub Triesen auch in diesem Jahr wieder das bekannte Kondifit für Erwachsene an. Nachdem das Angebot im letzten Jahr aufgrund der Massnahmen im Zusammenhang mit der Coronapandemie nicht wie geplant stattfinden konnte, können sich alle Interessierten in diesem Winter mit dem bekannten Kondifit für Erwachsene fit halten. Ab dem 20. Oktober sind wieder alle eingeladen, am Kondifit für Erwachsene des Skiclubs Triesen teilzunehmen. Beginn ist jeweils um 19.30 Uhr in der Turnhalle Triesen. (pd)

Challandes als Nationaltrainer entlassen

Der Schweizer Bernard Challandes wird nach dreieinhalb Jahren im Kosovo freigestellt.

Am Dienstagabend verlor Bernard Challandes (Bild) mit dem kosovarischen Nationalteam in der WM-Qualifikation zu Hause mit 1:2 gegen Georgien. Die dritte Niederlage in Serie kostete den 70-jährigen Neuenburger den Job an der Seitenlinie. Die vier Punkte aus sieben Partien waren den Verantwortlichen zu wenig. Am Mittwoch informierte der koso-



varische Verbandspräsident Agim Ademi über die Entlassung: «Wir haben uns entschieden, die Zusammenarbeit zu beenden.»

Beachtliche Erfolge unter Challandes

Challandes selbst, der seit März 2018 während 37 Partien das Amt bekleidete, kann diesen Beschluss nicht nachvollziehen: «Ich bin enttäuscht von dieser Entscheidung. Ich war glücklich hier und mit diesem Job, aber ich bin zufrieden mit dem, was

wir gemacht haben. Ich bin traurig, weil es mir Spass gemacht hat, mit diesen Spielern und den Mitarbeitern zu arbeiten.»

Unter dem Schweizer feierte der 109. der Fifa-Weltrangliste beachtliche Erfolge. So wurde man beispielsweise bei der EM-Qualifikation 2020 Dritter und liess Nationen wie Bulgarien und Montenegro hinter sich. Die Teilnahme verpassten die Kosovaren lediglich um vier Punkte. Die Bilanz des Übungsleiters ist mit 16 Siegen, acht Unentschieden und 13 Niederlagen positiv.

Trotzdem schienen die vergangenen Ergebnisse den gestiegenen Ansprüchen nicht mehr zu genügen.

«Vielleicht waren die Ergebnisse für sie wichtig, aber für mich war es das Wichtigste, eine Mannschaft zu bilden, und ich denke, wir haben guten Fussball gespielt.» Abschliessend bedankt sich der 70-jährige dennoch für eine tolle Zeit und Zusammenarbeit, die er gehabt habe.

Gabriel Vilares

Tanguy Nef sichert sich letztes Ticket

Ski alpin Das Starterfeld für den Weltcup-Auftakt des Männer-Riesensloms von Sölden (24. Oktober) ist komplett. Auf der Diavolezza sicherte sich Tanguy Nef in der internen Qualifikation das Ticket.

Neben ihm stehen bereits sieben Namen im Aufgebot für die Rennen auf dem Rettenbachgletscher: Marco Odermatt, Loïc Meillard, Justin Murisier und Gino Caviezel, welche sich alle in den Top 15 der World Cup Start List befinden, sowie Daniele Sette, Cédric Noger und Daniel Yule. Das Frauenrennen findet am Vortag statt. (gav)